

Saarlouiser Runds

DIENSTAG, 19. JANUAR 2016

Mit Bous, Ensdorf, Saarlouis, Saarwellingen, Schwalbach, Überherrn, Wadgassen

Schmelz: Unbewohntes Einfamilienhaus komplett ausgebrannt

Schmelz. Ein derzeit leer stehendes Wohnhaus in der Himmelbergstraße in Schmelz wurde am Montagmorgen bei einem Brand komplett zerstört. Um 3.31 Uhr ging der Anruf bei der Notrufzentrale ein. Nach Angaben der Polizei waren 70 Feuerwehrleute der Schmelzer Löschbezirke aus Schmelz, Hüttersdorf, Michelbach und Limbach sowie 14 Fahrzeuge zur Einsatzstelle ausgerückt. Auch zwei Rettungswagen und der Notarzt wurden alarmiert, verletzt wurde bei dem Brand allerdings niemand. Bei den Löscharbeiten, die sich durch eine extrem schmale und steile Zuwegung als schwierig erwiesen, stürzte das Dach sowie die linke äußere Fassade ein. Innen ist das in Holzständerbauweise errichtete Haus komplett ausgebrannt. Laut Polizei sei der Eigentümer derzeit dabei, das Haus zu renovieren.

Brandursache und Schadenshöhe sind noch nicht bekannt. Die Himmelbergstraße musste nach dem Einsatz, der bis acht Uhr dauerte, gesperrt werden, da durch das Löschwasser die Straße gefroren war.

ab



Trotz eines Großeinsatzes der Feuerwehr Schmelz ist in der Nacht zum Montag in Schmelz ein Wohnhaus völlig ausgebrannt.

FOTO: ROLF RUPPENTHAL